

RAY SÁNCHEZ



Graduado de la especialidad de actuación en la Escuela Profesional de Arte En Cuba en el año 2011. Trabajo de actor en el Estudio Teatral de Santa Clara durante seis años, Guiñol de Santa Clara durante dos años. Profesor de la Escuela Profesional de Arte de Voz y Dicción, acrobacia escénica, expresión corporal e interpretación. Jurado nacional de Escuelas de Arte en Cuba. En España profesor de voz aplicada, expresión corporal y acrobacia escénica en la Escuela de Arte Dramático y Cine de Almería. Actor en Escenario Pedagógico. Director y actor de Teatro Del Awa desde el año 2017. Se mantiene activo ejerciendo la pedagogía desde el año 2016 hasta la actualidad en escuelas de arte de Cuba y España. Colaboraciones especiales internacionales con grupos de teatro y performances de New York, Alemania y Suiza.

Ha participado en festivales, talleres, y encuentros internacionales durante toda su trayectoria profesional.

Premio al mejor cortometraje en el Concurso 48X3 FICAL 2019 (Actuación).